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Le bus56 sera présent sur la place de la Mairie de Jouy tous les 2 mois à partir du mercredi 9/02/22 et 

les Mercredis 6/04 - -1/06 -M 27/07 - 21/09 - 16/11/2022. 
  
   

Déchèterie Mobile Du mardi au samedi 
de 10 h 30 
à 15h 30 

Janvier 2022 Du 18 au 22 
Mai 2022 Du 24 au 28 
Septembre 2022 Du 6 au 10 

 
AIDE ENERGIE du DEPARTEMENT 

80€ pour vous aider à payer votre facture 
De quoi s’agit-il ? 

Pour amortir la hausse de l’énergie en 
France, le Conseil départemental de Eure 
soutient les retraités et les travailleurs aux 
revenus modestes. Il propose une aide d’un montant maximum de 80 € par 

foyer sur présentation d’une facture d’énergie. 
Renseignements complémentaires par courriel : dispositifs-DAF@Eure.fr 

 https://eureennormandie.fr/nos-aides-et-services/particuliers/80e-pour-vous-aider-a-payer-votre-
facture/ 

Ouverture Mairie : Le Maire (ou l’un des adjoints) est joignable pour les urgences au 06 30 41 99 15.   

La mairie est 
ouverte : Jours 

Matin Après midi 
Présence Maire 
ou adjoints 

Mardi De 8 h à 12 h De 14 h à 19 h De 16h30 à 19 h 
Mercredi De 8 h à 12 h   
Jeudi De 8 h à 12 h De 14 h à 19 h De 16h30 à 19 h 
Vendredi De 8 h à 12 h De 14 h à 16 h Ou sur rendez-vous 
 
 Visitez le site de la commune : https://jouysureure.evreuxportesdenormandie.fr/ 
 Comme plus de 290 personnes, abonnez-vous à l’application PanneauPocket pour être informés 

en temps réel des évènements de la commune 
 Inscrivez-vous sur le site www.voisinsvigilants.org pour échanger des alertes sécurité,  
 développer la solidarité entre voisins  
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INFORMATIONS MUNICIPALES 
 DE JOUY SUR EURE 

  le 20 janvier 2022 

 
 

Au nom du Conseil municipal, je vous présente mes meilleurs vœux pour cette année 2022. 
Hélas, cette année encore nous ne pourrons pas vous les souhaiter de vive voix comme nous aurions 
aimé le faire. 
Cette période de vœux est aussi le moment de faire le bilan depuis notre prise de fonction et de se 
projeter vers l'avenir 
L’ensemble des commissions communales a travaillé sur les différents projets que nous vous avions 
proposés avant notre prise de fonction : 
 
Centre Communal d’action sociale : 
Le CCAS a contribué à la vaccination de nos anciens avec le médico- bus proposé par EPN. 
Les membres de cette commission sont allés à la rencontre de nos anciens âgés de plus de 
90 ans pour leurs remettre un bouquet de fleurs ou une bouteille de champagne le jour de 
leur anniversaire.  
Cette année encore, faute de pouvoir se réunir, les plus de 65 ans se sont vu offrir un colis garni de 
produits locaux. 
Dès le mois de février, nous accueillerons sur la place de la mairie le bus 56, Relais mobile qui apportera 
aux habitants un service administratif supplémentaire à celui du secrétariat de mairie.  
Le CCAS assure un soutien et une écoute permanente aux personnes les plus fragiles.  
  
Commission des Ecoles : 
Nous nous sommes adaptés aux différents protocoles sanitaires pour faire face à la 
pandémie du COVID19.  
Afin de limiter le brassage des élèves et de garder le distanciel, nous avons 
délocalisé la garderie dans un espace plus grand, dans la salle des fêtes et créé un 3ème service cantine. 
Merci à l’équipe pédagogique et au personnel municipal pour son investissement auprès des élèves dans 
ce contexte sanitaire si particulier.    
Nous nous sommes dotés récemment de détecteurs de Co2 pour contrôler l'aération des locaux. 
La commission est en pleine réflexion sur la qualité des repas proposés aux enfants. 
Différentes visites et réunions se sont tenues avec de futurs partenaires pour améliorer ce service. 
Des travaux de marquage au sol ont été effectués dans la cour de l’école et les jeux extérieurs ont été 
remis en état. 
L'ancienne garderie inoccupée actuellement va être restructurée et rénovée afin de réserver un meilleur 
accueil aux élèves après cette période de pandémie. 
 
Commission Festivités :  
La commission a rencontré en juin dernier les associations qui œuvrent pour 
notre commune. Le but de cette rencontre était de connaître les besoins de 
chacune et de mutualiser les moyens en matériels.  
Je remercie l'ensemble des bénévoles pour leur implication dans ces différentes associations. 
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 Malgré les contraintes sanitaires nous avons pu avec leur concours, nous rencontrer sur le salon du 
jardinage, sur les marchés de producteurs, pendant le week-end du patrimoine où la journée des gâteaux 
de Noël. 
D’autres activités sont actuellement en suspens, nous attendons d’avoir un peu plus de visibilité   pour 
vous les proposer. 
 
Commission Fleurissement, embellissement 
Vous avez pu constater le travail effectué par cette commission dans différents endroits 
du village avec la mise en place de jardinières sur les lampadaires devant la mairie, la 
remise en peinture du pont à l’entrée du village et du transformateur, le réaménagement 
des massifs de l’entrée du terrain municipal. 
D’autres aménagements sont prévus cette année, fleurissement des entrées de la commune, 
fleurissement du mur du cimetière et végétalisation des transformateurs. 
Un inventaire des arbres fruitiers a été réalisé, il en résulte que d’une façon générale ces arbres ont 
besoin de soins.       
 
Commission Travaux 
Le plan d'enfouissement des réseaux des Vallois et des Pleignes est achevé.  
Nous nous sommes positionnés au niveau du syndicat (SIEGE) pour la dernière tranche 
d'enfouissement de la Cornouilleraie. 
 

L’ensemble des installations électriques sur les bâtiments communaux a été rénové pour 
accueillir en toute sécurité les manifestations. 
 

Le déploiement de la fibre est en cours dans la commune avec une livraison prévue fin deuxième 
trimestre 2022. Les liaisons aériennes sont finalisées pour relier l'ensemble des hameaux. 
Nous vous tiendrons informés de la suite de ces travaux dans le bulletin municipal. 
Différents travaux ont été effectués dans l'église : réfection de l'estrade et des bancs et mise en place 
d’un nouveau tabernacle dans le cœur de l'église. 
Nous sommes en attente du dossier des Bâtiments de France pour la réfection de la toiture et la remise 
en état d'un vitrail. 
 

L’ensemble des devis pour la réfection du presbytère est finalisé. L’enveloppe budgétaire sur ce chantier 
s'élève à 70.000€. La commission est à ce jour en quête de subventions. 
Le mur de l'enceinte du presbytère sera reconstruit avec une ouverture donnant accès sur le parking de 
l'église. Les travaux seront effectués par l’Association CURSUS (association d'insertion) sous contrôle des 
Bâtiments de France. Coût de l'opération 20.000€ financés à 75% par EPN. 
L’entretien des chemins communaux va se poursuivre cette année par le remblaiement de certains 
chemins devenus difficilement carrossables, en particulier le chemin d’accès à la Halte canoés où bon 
nombre de familles se sont réapproprié les lieux. 
Des barbecues seront installés sur cette aire de détente afin d’éviter les foyers sauvages.   
  
Les 2 logements communaux sont actuellement occupés, quelques mises aux normes électriques ont été 
effectuées. 
 
Commission Sécurité 
Divers marquages au sol ont été effectués sur la place de la mairie et sur la rue principale.  
Cette commission a sensibilisé la limitation du stationnement sur les trottoirs par la pose de 
faux PV. 
Une réflexion est en cours actuellement avec la gendarmerie et le département pour la 
mise en place de radars pédagogiques ainsi que des caméras de vidéoprotection dans les points clés du 
village. 
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Un miroir a été remplacé en sortie de la rue Beauregard donnant accès sur la départementale.  
La salle des fêtes est maintenant équipée d'un défibrillateur 
La commune a adhéré à Voisins Vigilants (application gratuite et sans inscription) dont un grand nombre 
d'entre vous d'ailleurs, a téléchargé l’application. 
 
Le Plan Communal de Sauvegarde a été validé par la Préfecture après avoir été complété et réactualisé. 
Ce plan communal de sauvegarde nous permet de prévoir la prise en charge de la population en cas de 
sinistre grave. 
L'ensemble de l'éclairage public a été remis en état, les horloges ont été changées pour une 
programmation optimisée de l’éclairage afin de réduire l'impact économique et environnemental. 
 
Commission Communication 
Notre site web est actualisé et enrichi quotidiennement au fil des événements de 
la vie communale.  
Vous êtes nombreux à avoir choisi l'application PanneauPocket qui permet en 
temps réel de connaitre l’actualité de votre village. 
De nouveaux panneaux d'informations municipales seront très prochainement 
implantés sur la place de la mairie et ceux des hameaux seront remplacés, panneaux devenus vétustes et 
plus étanches aux intempéries. 
Nous participons assidûment aux commissions organisées par EPN afin de faire valoir nos besoins dans la 
commune. Nous continuerons comme l’année passée à nous positionner sur les différents service mis à 
disposition de EPN (déchèterie mobile, Bus 56 …) 
 
Commission Urbanisme 
Un travail de réflexion est engagé depuis quelques mois pour valoriser les terrains 
situés rue des Vignes de la Ruelle. 
La municipalité envisage la construction de plusieurs habitations dont une partie destinée à la location.  
Ce projet s'inscrit dans une démarche qualitative et environnementale forte. 
 
Commission Cimetière 
Cette commission a entrepris un vaste chantier de gestion du cimetière : 
 Numérisation du plan du cimetière et de sa gestion.  
 Renouvellement des concessions arrivées à date échues. 
 Affichage des tombes non identifiées pour que les familles se fassent connaitre en mairie. 
 Recensement des tombes dans l’état d’abandon. 
 
Commission Finances 
Nous restons vigilants sur les niveaux d’imposition communale et intercommunale.  
Lors du vote du dernier budget l'ensemble du Conseil a voté pour la non-augmentation des 
taxes communales. 
 
Voilà en quelques lignes un résumé des actions réalisées ou en cours de réalisation mises en oeuvre par 
votre équipe municipale. 
J’espère avoir le plaisir cette année de vous rencontrer et d’échanger sur ces différents sujets en y 
associant les plus jeunes d’entre nous afin de leur faire partager « Notre Vivre Ensemble ». 
En attendant, prenez soins de vous et de vos proches. 
 
Très Cordialement, Votre Maire,  
Philippe ALLAIN  
 


